

Auf den Spuren der Göppinger Traditionsunternehmen

Unglaublich wie viele Geschäfte es in Göppingen gibt, die teilweise bereits seit 1880 im Familienbesitz sind. Die 3. oder 4. Generation ist keine Seltenheit. Faszinierend unter welchen Bedingungen oder Aspekten die Firmen gegründet wurden. Gehen Sie mit der Stadtführerin auf Tour und erfahren Sie viele spannende Details hierüber. Außerdem haben Sie Gelegenheit mit den Geschäftsinhabern, wie z.B. Herr Bischoff und Herr Rau selbst zu sprechen. Vielleicht wollten Sie schon immer den einen oder anderen gerne selber etwas fragen, dann kommen Sie mit auf diese besondere Tour.

Betten Bischoff seit 1919 im Familienbesitz, gegründet vom Urgroßvater des jetzigen Besitzers. Lassen Sie sich erzählen über die Entwicklung des Geschäfts sowie die Historie des Hauses. Korb Rau – ein Begriff für Spielwaren in Göppingen, auf stolze 153 Jahre kann das Geschäft zurückblicken. Es gibt noch viele historische Dokumente, tauchen Sie ein in die Welt dieses Ur-Geschäftes – und durchwandern Sie das Haus – zum Schluss haben Sie noch die einmalige Chance auf der Dachterrasse über die Dächer Göppingens blicken zu können.

Termin: Freitag, 26. September 2025

Uhrzeit: 17:30 bis 19:00 Uhr

Treffpunkt: vor dem Ipunkt

Preis: 8 Euro